

Führerscheinkontrolle

Unser Partner für die Führerscheinkontrolle ist Lapid:

LapID Service GmbH | Untere Industriestraße 20 | 57250 Netphen | www.lapid.de

Führerscheinkontrolle mit Lapid

LapID ermöglicht Unternehmen, die gesetzlichen Anforderungen an die Führerscheinkontrolle elektronisch und automatisiert zu erfüllen.

Jedes Unternehmen, das Dienstfahrzeuge zur Verfügung stellt, muss in regelmäßigen Abständen kontrollieren, ob die Nutzer einen gültigen Führerschein besitzen. Da dies manuell einen hohen Aufwand bedeutet, hat **LapID** 2006 die elektronische Führerscheinkontrolle erfunden, die in einem flächendeckenden Netz an Prüfstationen durchgeführt werden kann.

Mit dieser patentierten Innovation trägt **LapID** dazu bei, dass die Führerscheinkontrolle rechtssicher, schnell und unkompliziert organisiert ist. Unsere Kunden haben durch diese Entlastung mehr Zeit, sich um den Erfolg ihres Unternehmens zu kümmern.

Das Lapid-Siegel

Basis des **LapID**-Systems ist das patentierte **LapID**-Siegel. Das **LapID**-Siegel ist absolut fälschungs- und manipulationssicher und kann auf jedem deutschen Führerschein angewendet werden. Es wird bei der einmaligen Registrierung des Fahrers auf dem Führerschein angebracht.

Nach der initialen Registrierung können Ihre Mitarbeiter jederzeit sicher und flexibel den Führerscheinnachweis erbringen. Das elektronische Siegel kann rückstandslos vom Führerschein entfernt werden, wobei die patentierte Technologie dafür sorgt, dass das Siegel bei der Entfernung zerstört wird. Eine Übertragung auf einen anderen Führerschein ist somit ausgeschlossen. Die rechtliche Unbedenklichkeit des Lapid-Siegels wurde durch das Bundesverkehrsministerium bescheinigt.

Die Lapid-Prüfstationen

Die **LapID**-Prüfstationen stehen in einem bundesweit flächendeckenden Netz an Shell- und DEKRA-Stationen sowie bei ausgewählten VW-Händlern zur Verfügung. Wenn Sie es wünschen, können Sie zusätzlich zu den öffentlich zugänglichen Prüfstationen weitere Prüfstationen an zentralen Stellen in Ihrem Betrieb einrichten. Bei der elektronischen Führerscheinkontrolle übermittelt die Prüfstation die individuelle Identifikationsnummer des Fahrers zur Dokumentation an den zentralen **LapID**-Rechner.